

“ Un prodige opéré par l'intercession de N. D. du très-saint Rosaire,

AU CAP DE LA MAGDELEINE.

A Champlain, il y a deux ans, une petite fille (Marie-Anne Charette) âgée de huit ans, avait une forte attaque d'épilepsie. Cette pénible maladie minait les forces et l'intelligence de cette enfant déjà depuis plusieurs années. Elle avait des attaques fréquentes surtout dans les derniers six mois qui précédèrent sa guérison. Je fus plusieurs fois témoin de ses spasmes, de ses tremblements et de ses vives douleurs. Elle faisait pitié à voir. Son médecin ne savait qu'en dire.

Vers le milieu de l'année 1890, j'avais organisé un Pèlerinage à N.-D. du T.-S. Rosaire du Cap de la Magdeleine. J'invitai la mère de la petite malade, bonne mère chrétienne, remplie de foi et de confiance envers la très-sainte Vierge Marie, à venir à ce Pèlerinage et à amener avec elle son enfant, malgré qu'elle fût tombée la veille encore de sa terrible maladie.

Elles y assistèrent toutes deux, et prièrent avec confiance et ferveur. Les prières d'une mère affligée et de l'enfant sont si puissantes. La petite demanda sa bénédiction au Révél Père Frédéric, fut recommandée aux prières du bon curé du lieu et depuis ce temps la petite fille n'est plus retombée : *elle a été parfaitement guérie!*

Grâces en soient rendues à N.-D. du T.-S. Rosaire qu'on n'implore jamais en vain.